

開かれた議会をめざし 6回目の 議会報告会を開催

平成28年度の議会報告会を5月20日(金)町民センター、27日(金)ひまわりプラザで開催しました。

今回の議会報告会は、第一部で平成28年度の予算審査の状況について予算委員会から、今年度の町が行う主な事業について担当する常任委員会から報告しました。また、庁舎について、西田町長が役場庁舎を旧県海田庁舎へ移転することを表明し、今後、改修か建て替えかの調査を行いたいとの方針が示されたことについて報告しました。また、保育所整備については、つくも保育所の老朽化への対応や保育環境の向上、定員数の増加に対応することを目的に、今年度改修工事を行うことを報告しました。また、公民館の建て替えについては、建設場所に関して議会の意志確認を行ったこと、開館は平成32年の東京オリンピックまでを目指すことを報告しました。

第二部の意見交換

換会では、海田市駅南口土地地区画整理事業、役場職員の対応、防犯カメラ、庁舎移転の耐震調査費などについて参加者から議会と町行政への意見・要望が数多く出されました。頂いたご意見は、今後の議会活動に活かしていきます。また、町執行部に関するものは、私どもから申し伝えます。



たくさん来てください

シリーズ interview

この人に聞く

第67回

今回のインタビューは、町内にお住まいで「みんなのテレビ」「ひろおく便り」「ココプランニュー」に出演中の松原千明さんをお願いしました。聞き手/多田 雄一 委員



ザ・海田つ子

タレント 松原千明さん

●子どもの頃の海田町での思い出は何かありますか。

ザ 海田っ子でした！学校が終わったら町内のあちこちに遊びに行っていました。瀬野川で泳いだり、友達と秘密基地をつくったり。「おおのさんちのたこ焼きは、私にとって海田町のソウルフードです。餅入りのたこ焼きが定番で、本当においしくて忘れられない味。子どもの頃から食いしん坊でした(笑)。

●今のお仕事をされるようになったきっかけはなんですか。

き きっかけは、母親と見た劇団四季の「CATS」です。舞台上で繰り広げられる歌とダンスに感動して「将来は人を楽ませるエンターティナーになりたい」と心に決めました。その後は、舞台の専門学校に通い、大学時代にテレビ番組のオーディションを受け、合格してレポーターの道に進みました。

●仕事上での苦労があれば教えてください。

面 白いものをつくりあげることが一番苦労します。見ている方が今一番気になるのは何か、何が面白いと感じている

●今後の目標や夢があればお聞かせください。

や りたいことがたくさんあります。お芝居やテレビ、イベントの仕事をもっとたくさんしたいです。そこからみなさんに元気をたくさん発信して、広島をもっと楽しく、元気で面白いまちにするのが目の前の

自 分がやりたいことに

目標です。最終的には世界を目指してこれからも活動していきます。夢はデッカク！(笑)

●最後に、後輩たちにメッセージをお願いします。

●最後に、後輩たちにメッセージをお願いします。



取材中の1コマ

皆さまから寄せられたお便り

●子どもが喘息があり、2週間おきに定期的に病院に行っております。3月末で乳児医療が終わり、診察代、薬代がともかかるので、せめて小学生の間、低学年の間でも構わないので、乳児医療の助成を延長してくれると助かります。(40代 女性)

一般質問(5ページ)に関連記事があります。

●今回の『熊本地震』で多くの方が避難生活をされている中、海田町でも大震災に備えて、すぐに行動できるよう、日頃から老若男女問わず避難場所までの防災訓練を行ってはどうでしょうか。(40代 女性)

一般質問(11ページ)に関連記事があります。

●防犯カメラの設置についてですが、あまりイメージが良いものではありませんが、私も小学生の子どもを持つ身ですので、上手に活用してもらいたいと思います。(40代 男性)

一般質問(9ページ)に関連記事があります。

●海田に越してきて1年です。住みやすい町だなと感じています。図書館をよく利用するようになったので、蔵書がより充実すると嬉しいです。(40代 女性)

※たくさんのお便り、ありがとうございます。頂いたご要望につきましては、執行部にお伝えします。これからもどんどんお寄せください。お待ちしております。